

Lazaro Bruzon de retour au top 100 des échecs



La Havane, 7 août, (RHC).- Le Grand maître cubain, Lazaro Bruzon, est de retour sur la liste des 100 meilleurs joueurs des échecs du monde.

Absent du top 100 depuis le mois de juin, Lazaro Bruzon a été classé à la 95e position par la Fédération internationale des échecs après la mise à jour de cette liste début août.

Le meilleur joueur cubain à l'heure actuelle détient en ce moment un coefficient ELO de 2 653 points grâce aux 7 points qu'il a accumulés en 9 parties au World Open de Philadelphia. Le Grand maître cubain y a remporté 6 victoires, fait deux parties nulles et essuyé un seul échec.

Lazaro Bruzon est le second joueur des échecs en Amérique Latine derrière le Grand maître péruvien, Jorge Cori qui occupe la 78e place sur la liste de la Fédération internationale avec 2 664 points ELO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/168440-lazaro-bruzon-de-retour-au-top-100-des-echecs>



Radio Habana Cuba